

Musiker ziehen durch Öflingen

Erneut hat der Musikverein Öflingen ein Outdoor-Konzert gegeben. Die Tradition ist in der Corona-Zeit entstanden.

■ Von Gerd Leutenecker

WEHR-ÖFLINGEN In der Corona-Pandemie ist in Wehr-Öflingen eine neue Tradition geboren worden: Der Musikverein Öflingen (MVÖ) zieht in der Adventszeit durchs Dorf und macht ein kleines Outdoor-Konzert. „Weihnachtsspiel on Tour“ nennt sich das.

Am Samstag war es dann wieder so weit und die Musiker aus allen Orchestern starteten in sechs Kleingruppen vom Oberdorf über den Wasen bis hinunter nach Brennet. Es gab kleine adventliche Ständchen für die Getreuen oder ein Konzert für ganze Straßenzüge. Viele Öflinger genossen diesen musikalischen Adventsgruß. „Wir durften während Corona ja

nur draußen Musik machen, unser Jahreskonzert musste ausfallen“, erzählte die MVÖ-Vorsitzende Ilona Kunzelmann, wie die Idee für das Outdoor-Weihnachtsspiel entstanden ist. Chefdirigent Rolf Gallmann war gleich Feuer und Flamme. „Das ist was für unsere Dorfgemeinschaft“, sagte er damals.

Auf dem Rathausplatz inmitten von Öflingen fand dann das Abschlusskonzert statt. Die fünf Weihnachtslieder waren mehrstrophig. Der Nachwuchs hatte eifrig geübt. Im Stammorchester des Musikvereins zeigten die Musiker ihr routiniertes Können. Derweil hatten die Helferinnen und Helfer im Hintergrund einiges zum Aufwärmen vorbereitet. Es gab Glühwein und Kinderpunsch, wärmenden Eintopf und frisch gegrillte Würste. Das kam bei den vielen Gästen gut an. Sie versammelten sich um die vier Feuerstellen und hielten am lodernden Feuer ein Schwätzchen. Ilona Kunzelmann dankte ihren Musikerinnen und Musikern sowie den vielen Gästen.



Zum Abschluss spielt der Musikverein auf dem Rathausplatz in Öflingen.

FOTO: GERD LEUTENECKER